

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV N.º 3912 : CEUTA Miércoles 28 de Mayo de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

Audiencias civil y militar de S. E. el Jefe del Estado en Pedralbes

Barcelona, 27.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo, ha recibido en el Palacio de Pedralbes las siguientes audiencias:

Militar: general don Luis de Maderiaga Espinosa; coroneles, don Carmelo Porqueras Banares, don Pascual Zaforteza Villalengua, don Manuel Seoane Perez Recane; tenientes coroneles, don Edmundo Wesolona Pardo, don José Carmona Salarqui, don Fernando Mesa Carrillo; comandantes D. Tomás Luna Gordillo, don Ramiro Vera Revillan, don José Jurado Valencia; teniente, don Odón Mínez Calendels.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo don Eduardo Baeza, gobernador civil; obispo de Vich, don José de Foncubertux; marqués de Vicatena; don Ignacio Soler Damiani; don Enrique Carmona; don Carlos de Godo conde de Godo; don José Valle Taberner; don Ricardo Marorait; don Adolfo Firenze; don Francisco Lucientes; don Magín Raveros; don Francisco Javier de los; don Juan Vazculla Anet; don Andrés Olive; don Miguel Mant y marqués de Valero de Apoma.—C.I.F.R.A.

El partido comunista en Méjico será probablemente disuelto

Origina desavenencias con los Estados Unidos

Méjico, 27.—Los diarios de esta capital indican que la comisión permanente del Congreso estudia las peticiones para que el partido comunista sea declarado fuera de la ley.

"El Universal" dice que estas peticiones se basan en que la continuación del partido comunista en Méjico originaría desavenencias con los Estados Unidos.

Dice, además que el partido comunista no podrá intervenir como partido político en las elecciones por no haber logrado reunir la cifra de diez mil afiliados.—EFE.

ADHESION DE LAS CUATRO PROVINCIAS CATALANAS AL CAUDILLO

Hoy se concentrarán ante el Generalísimo, el pueblo entero de Barcelona para testimoniarle su afecto

Barcelona, 27.—Mañana en el salón de actos del Palacio Nacional de Montjuich se celebrará una reunión de todos los representantes municipales y provinciales de Cataluña, con el fin de entregar a Su Excelencia el Jefe del Estado los álbumes que contienen las firmas de adhesión de las cuatro provincias catalanas.

También mañana habrá un acto laboral en la Avenida Central de, recinto de la exposición,

ALBANIA

protesta ante la ONU de un ataque aéreo griego contra un campamento

El ministro de relaciones exteriores califica de crímenes abominables e intencionados

Grecia desmiente la noticia y la califica "maliciosa propaganda albanesa"

Lake Success (Nueva York) 27.—El ministro de Relaciones Exteriores albanés, Envert Hodja, ha enviado una carta al secretario general de la ONU Trygve Lie, en la que protesta energicamente contra el ataque de 43 aviones griegos contra un campamento de pastores albaneses y de cuyo ataque resultaron dos personas muertas y ocho heridas.

Hodja califica cada acto de "crimen abominable e intencionado".

La carta pide que el asunto se ponga en conocimiento del Consejo de Seguridad pero sin determinar ninguna acción concreta.—EFE.

Atenas, 27.—El Gobierno griego en una declaración oficial, manifiesta que las acusaciones albanesas, según las cuales los aviones griegos han violado el territorio de Albania son pura fantasía y están destinadas a "ocultar la complicidad albanesa en el apoyo de las actividades de los criminales y bandidos, a través de nuestra frontera común."

En tanto, el Ministerio de la Guerra como el del Aire han negado categóricamente las acusaciones formuladas por Albania en la ONU.

El comunicado de Gobierno dice:

"Esta maliciosa propaganda albanesa culmina toda duda sobre los objetivos perseguidos, que son crear alborotos con el fin de disipar la impresión producida por el trato inhumano infligido a los griegos del Epiro septentrional, que se presentan diariamente en la frontera griega albanesa, y también delatar la complicidad albanesa en el apoyo o refuerzo por nuestra frontera común, de las actividades de los criminales y suscitara una impresión favorable para los puntos de vista albaneses, en el momento en que el comité investigador de las Naciones Unidas ha proclamado sus desfavorables conclusiones contra los vecinos septentrionales de Grecia y en el momento en que se va a adoptar una decisión por el Consejo de Seguridad, para la protección de nuestras fronteras del norte.—EFE.

En que el comité investigador de las Naciones Unidas ha proclamado sus desfavorables conclusiones contra los vecinos septentrionales de Grecia y en el momento en que se va a adoptar una decisión por el Consejo de Seguridad, para la protección de nuestras fronteras del norte.—EFE.

Serrano Súñer llega a Barcelona

Barcelona 27.—Precedentes de Madrid han llegado el ex-ministro don Ramón Serrano Súñer y el Marqués de Valdeiglesias.—C.I.F.R.A.

CONFUSA SITUACION EN NICARAGUA

El Ejército está dividido en tres grupos

La última noticia afirma que el general Policarpo Gutiérrez se ha levantado en armas contra Somoza

Las calles de Managua están llenas de tanques, cañones y ametralladoras

Méjico, 27. (Urgente).—Noticias procedentes de Managua, afirman que el general Anastasio Somoza se encuentra firmemente asentado en el poder en Nicaragua después del golpe de estado dado por el ejército a sus órdenes de ayer lunes.—EFE.

Panamá, 27.—Viajeros llegados de Managua informan que reina allí calma por el momento pero suponen que los tiroteos comenzarán por la noche o a primera hora de la mañana a causa de las divergencias entre los elementos de la guardia nacional y los militares de Somoza aquellos desean limitar el control del presidente que hasta ahora es total en el Gobierno.

Siguen funcionando normalmente las líneas aéreas y todos los medios de comunicación.—EFE.

Panamá 27.—Dos emisoras de radio de Managua informan que han sido colocados por la guardia nacional adicta a Somoza, cañones tanques y ametralladoras en los puntos estratégicos de Managua.

Añaden que Argüello no ha presentado la dimisión. Las tropas cerrarán las carre-

Parece inminente la huelga de los obreros del gas y la electricidad en Francia

RAMADIER LES HA DIRIGIDO UN PATÉTICO LLAMAMIENTO

«Os hablo como amigo, no os declareis en huelga general»

Paris, 27.—Ante la grave crisis económica de Francia, el jefe del Gobierno, Paul Ramadier, se ha dirigido por radio a los trabajadores del gas y la electricidad, pidiéndoles que no se declararan en huelga general, como habían amenazado.

Recordó a los obreros que nunca se declararon en huelga a pesar de que en diversas ocasiones tuvieron planteados problemas sociales de extraordinaria gravedad.

"Os hablo como amigo --dijo Ramadier; no os declareis en huelga general. Sería un grave

cargo por vuestra parte; un crimen contra lo que más queréis. Por larga experiencia sé que siempre habéis colocado el servicio público por encima de todas las demás consideraciones. Y vais a romper esta tradición, ahora que no estáis al servicio de ninguna empresa y vuestro trabajo no sirve para aumentar los beneficios capitalistas.

Estáis al servicio directo de la nación. Esto implica honra y dignidad, y vosotros conocéis la gran responsabilidad que se deduce de esto".—EFE.

DE GASPERI FORMARA GOBIERNO SIN COMUNISTAS NI SOCIALISTAS

Ayer se entrevistó con De Nicola para darle cuenta de su propósito

Roma, 27.—Alcide De Gasperi ha recibido la autorización de su partido cristiano demócrata, tomada por mayoría, para intentar la formación de un Gobierno sin comunistas ni socialistas de izquierda.—EFE.

DE GASPERI VISITA AL PRESIDENTE

Roma, 27.—Inmediatamente

después de que el partido demócrata-cristiano ha autorizado al primer ministro dimisionario, Alcide De Gasperi, para que intenta formar Gobierno sin comunistas ni socialistas de izquierda, De Gasperi se trasladó a la residencia del presidente de la República para darle cuenta de su propósito.—EFE.

LEON BLUM

se pone al lado de Churchill al pedir la constitución de los Estados Unidos de Europa

Paris, 27.—El dirigente socialista León Blum se ha colocado decididamente al lado de Winston Churchill al pedir la constitución de los Estados Unidos de Europa en una serie de artículos aparecidos en "Le Peuple", órgano del partido socialista francés.

(Pasa a la página 6).

Washington, 27.—El encargado de Negocios de Nicaragua celebró esta mañana una entrevista con varios funcionarios del Departamento de Estado, a quienes informó de la situación en su país.

Dichos funcionarios hicieron constar al encargado de Negocios el sentimiento que produce al Gobierno de los Estados Unidos el que la fuerza sea la (Pasa a la página 6).



(Pasa a la página 6).

APOLO

Hoy 28 de Mayo de 1947. A las 10'30 de la noche
GRAN DEBUT del acontecimiento artístico del año

PEPITA BELTRAN

Juanito Peña

Los más fieles intérpretes del Arte Folklórico Andaluz, presentan su grandioso espectáculo

Radio Cinema 1947

Altas variedades selectas, con estampas y escenificaciones del autor de "Lluvia de Estrellas". Salvador Mauri música del maestro Villajos.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. HOY

Gran producción de la 20 th Century Fox:

LAZOS HUMANOS

Primer premio de interpretación conseguido por James Duna, en este film de gran acierto. Junto a él actúan con éxito: Dorothy M. Guire y Joan Blondell.

Dirección: Elia Kazán

Próximamente:

Valeriano León en "ES MI HOMBRE"



SANTORAL DEL DIA

28 de mayo, miércoles. - Santos Agustín de Cantorbery; Justo, Senador, Germán, Poncio obispos; Emilio Félix, Crescencio, Eladio, Primos, Dioscóridas, Carano mártires. Témpeas. Día IV de la Octava de Pentecostés. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

SAN AGUSTIN DE CANTORBERY

Durante su glorioso reinado, San Gregorio Magno escogió al monje benedictino Agustín y en compañía de otros 40 monjes, le envió a la Gran Bretaña, en el año 501 a fin de que convirtiera a la fe de Cristo a los pueblos de aquella región. Recibido por el rey Etelberto en Cantorbery, capital de su reino, Agustín fundó allí un monasterio y empezó a evangelizar juntamente con sus monjes, a los paganos que allí moraban, con tanto celo que logró convertir en poco tiempo a muchísimos de ellos y al mismo rey; de suerte que en la fiesta de Navidad pudo administrar el santo bautismo a más de 10.000 ingleses. Al poco tiempo estableció en todo el país las jerarquías eclesiásticas toman posesión de la sede episcopal de Cantorbery y descansó en el Señor el año 604.

RAMA DE HOMBRES DE ACCION CATOLICA

El pasado lunes, tuvo su reunión semanal de estudios la rama de Hombres de Acción Católica. En dicho acto habló eloquentemente, el consiliario de dicha rama, muy ilustre señor

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS Racionamiento

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en horas hábiles de oficina, y en los días que a continuación se indican se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento:

Día 28.	Establecimientos números	1 al 50.
" 29	id.	id. 51 al 100.
" 30	id.	id. 101 al 150.
" 31	id.	id. 151 en adelante.

Ceuta, 28 de Mayo de 1947.
El Secretario,
Diego de la Rubia.



SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al coronel de Ingenieros retirado, estimado amigo nuestro, don Francisco de Paula Gómez Pérez que llegó procedente de la Península a pasar unos días entre nosotros. Bien venido sea y que su estancia aquí le sea muy agradable.

REGRESO

Regresó de Sevilla el ilustre catedrático de este Instituto Hispano-Marroquí, don Manuel Gordillo al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un niño la esposa de nuestro buen amigo el practicante de la Beneficencia municipal, don Nicasio Sanz. Enviamosle nuestra felicitación por dicho acontecimiento familiar.

OPERADA

En el día de ayer salió de la Clínica Ostalé, la señora de don Jaime Neila después de haber sido operada.

La enferma se encuentra bastante restablecida.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas de tenidos en las oficinas de Telégrafos de esta Plaza por ser desconocidos sus destinatarios.

De Pasajes, para José Sempere, General Aranda, 6; de Valencia, para Rafael Ferrer, Romana, 18.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 128.

don Rafael Navarro Acuña, que siguió explicando brillantemente el Sacramento de la Eucaristía.

SANTORAL PARA MAÑANA

29 de mayo jueves. - Santos María Magdalena de Pazzis, virgen; Restituto, Sisinio, Martirio Alejandro, Cónon Teodosia, mártires; Máximo, obispos; Eleuterio, confesor; Blas, Esteban Raimundo, Guillermo. Día V de la Octava de Pentecostés. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora de África los cultos de los Jueves Eucarísticos teniendo lugar a las ocho y media la Misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta la Hora Santa

VIAJEROS

En el vapor correo llegaron ayer don Manuel Trujillo González y el comandante señor Garriga, ayudante de S. E., el general de Ingenieros.

NATALICIO

En Larache ha dado a luz un hermoso niño la esposa del agente de Policía de la plantilla de Ceuta don Miguel Carraño Fernández.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

PRIMERA COMUNION

El pasado sábado y en el Santuario de Ntra. Sra. de Africa, que estaba magníficamente adornado de flores y luces, recibió el Pan de los Angeles el niño Leopoldo Caballero López hijo de nuestro buen amigo don Jesús Caballero López. Enhorabuena.

—El día 24, en la iglesia de San Francisco (PP. Agustinos) con gran concurrencia y extraordinario exornado de flores y luces se celebró la primera Comunión del Colegio de las MM. Concepcionistas, recibiendo el Pan del Cielo el niño Carlitos Gabari Lebrón, hijo del teniente de Automovilismo distinguido amigo nuestro a quin felicitamos.

—El pasado sábado a las 9 de la mañana, en la iglesia de San Francisco, recibió la primera Comunión la niña Pepita Matos Artola, del Colegio de las Madres Concepcionistas.

A sus padres don Juan Mateos Navarro y doña Josefa Artola Ramírez, enviamos nuestra enhorabuena.

—En el altar mayor de la iglesia de San Francisco recibió la primera Comunión la preciosa niña Enrique a Escudero Escobar hija del alférez del Cuartel General del Ejército de Marruecos, don Alvaro Escudero Rubio.

Nuestra felicitación.

—El pasado día 24 recibieron la Primera Comunión las moniñcos niñas Lolibel Guerrero y Nelly Garrido en Nuestra Señora de los Remedios, ambas alumnas del Colegio de la Sagrada Familia. Tanto una como otra aprendieron ante el Altar sentimentales y escogidos versos que fue la admiración del público que llenaba el templo.

Con tal grado motivo sus familiares recibieron muchas felicitaciones.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

Suma anterior, 16.321'25.
D.ª Marina Domínguez Riglo, 25'00.
D.ª Angela Roldán Real, 25'00.
Himo Ben Mohamed Larache, 25'00.
Suma y sigue, 16.396'25.
Ceuta, 27 de Mayo de 1947.

EL DELEGADO.

Exámenes para la plaza de Conserje del Mercado

En la mañana de ayer se celebró en el Ayuntamiento la reunión del tribunal para entender en el concurso-oposición a la plaza de conserje del Mercado vacante desde hace varios meses.

El tribunal se formó presidido por el alcalde, don José Rojas Feigenspan, asistiendo al mismo, como vocales el presidente de la Comisión de personal don Angel Quero; por la Delegación del Gobierno, don Francisco Durán Méndez; por la Delegación de Trabajo, su secretario señor Campilloch; secretario de la Corporación, don Alfredo Meoa Romero, y actuando de secretario de la Comisión el señor Arrillaga.

Inmediatamente fueron estudiadas con todo detalle las documentaciones presentadas por los cinco solicitantes, y una vez comprobadas y hallarse todas en las condiciones debidas para ser admitidas se acordó que acudirían el próximo día 4 todos ellos para practicar los ejercicios de examen.

Próxima actuación de Pilar Bayona

Ha sido definitivamente fijada la fecha en que se celebrará el concierto que organizado por la Delegación de Cultura de la Zorra, bajo el patrocinio del Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, en el que actuará la eximia pianista Pilar Bayona.

Este tendrá lugar el próximo día 2 de junio, lunes a las 7.30 de la tarde en el Teatro Cervantes.

Existe una gran expectación para asistir a esta velada de arte ya que las anteriores actuaciones de la notabilísima artista son recordadas con cariño.

CONSTIPADOS

Casferonal

Dr. Enrique Estalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

CARTELERA del CERVANTES

Hoy miércoles desde las 5. POR ULTIMA VEZ

Una película noruega de alta calidad.

EL BASTARDO

Una cruenta lucha entre la ambición y el odio.

Mañana estreno:

UN CRIMEN PARA UNA SENTENCIA

por William Harnell y Jimmy Hámley.

Próximamente

TARZAN EN NUEVA YORK Por John Weismuller y Maureen O'Sullivan.

La festividad de San Fernando

El general jefe de Ingenieros del Ejército de Marruecos se complace en invitar por la presente nota (y ante la imposibilidad de hacerlo personal y particularmente) a todos los jefes, oficiales, suboficiales y clases de tropa que hayan prestado sus servicios en el Arma de Ingenieros, a los actos que, con motivo de la festividad de San Fernando, Patrón del Arma se verifiquen en todo el territorio.

Accidente de trabajo

En los trabajos que se vienen realizando en Benzú para el montaje de una fábrica para aprovechamiento de ballenas y sus derivados, en la mañana de ayer ocurrió un sensible accidente, del que resultaron 5 heridos, todos ellos musulmanes. Parece que el accidente fué debido a la explosión de un barrero, habiendo sido conducidos inmediatamente los heridos a nuestra ciudad y asistidos en la Clínica de Urgencia.

A Mohamed Ben Mohamed el Fassi, se le apreció herida contusa en la cara anterior de la pierna, en el brazo y en ambas manos, habiéndose diagnosticado como menosgrave.

El otro herido se llama Mohamed Ben Mohamed Sedan con herida contusa en brazo y pierna, pronóstico leve.

Los otros tres fueron llevados al Hospital de la Cruz Roja donde recibieron asistencia médica.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

NECESERS DE VIAJE á plazos con precios de contado «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

Ceuta Y SU PLAZA DE TOROS

Don Rogelio Roca y don José Soto, empresarios taurinos,

¿Qué opina usted de este problema?

NOS DICEN . .

En el vapor correo, llegaron el lunes a la ciudad, estos dos hombres cuya existencia la tienen ligada a todo cuanto con la fiesta brava se relaciona. Aficionados representantes, apoderados, empresarios, todo el escalafón taurino lo conocen ellos.

Decía que llegaron el lunes, y al informarme de su estancia me cité con ellos para que enarriásemos un rato sobre este tema que a todos apasiona. La simpatía que los dos poseen es enorme, y por ello, con una amabilidad exquisita, me señalaron el lugar y la hora.

Y ya tenemos aquí frente a frente, a entrevistados y periodistas. Salen las preguntas y llegan las respuestas. Unas del señor Soto y otras del señor Roca, y tanto unas como otras interesantes y simpáticas.

Mi primera pregunta se refiere al motivo de su viaje a Ceuta, cuando el ambiente está tan caldeado ya que no voy a pensar que vienen, como otras veces, en simple viaje de turismo.

—Venimos —me dice el señor Roca—, para informarnos de las bases del concurso sacado por el Ayuntamiento de Ceuta para el arrendamiento de la Plaza de Toros provisional. Esta es nuestra única misión en Ceuta, empujar de saludar a los muchísimos amigos y pasar con ustedes unas horas, en estos días en que el ambiente está cargado de un hondo sabor taurino. Hoy en Ceuta como en Algeciras, Campo de Gibraltar y Zóna, puedo asegurarle que no se habla más que de la Plaza de Toros de Ceuta y los programas que se piensa confeccionar.

Y rápido con una sonrisa sincera y amiga, el señor Soto añade:

—Y diga usted que todo se le debe a EL FARO. No es que ustedes hayan hecho la Plaza ni vengán a descubrir un mundo. Pero el periódico, ha logrado con esta campaña, despertar los ánimos de todos; ha logrado agrupar a una afición, informar a todos de cuanto ocurre. Mire usted, en Algeciras, de donde venimos y donde tantos años vivimos puedo asegurarle que la sección "Ceuta y su Plaza de Toros, ¿qué opina usted de este problema?", es leída con gran interés porque los paisanos de allá, ven en esas columnas, todo cuanto de interés hay con referencia a las plazas a construir.

Doy las gracias a estos dos buenos aficionados por esa serie de cosas agradables que estoy escuchando, y a su petición, quedan aquí sus palabras.

—Ustedes, ¿qué opinan de la Plaza de Toros?

Dice el señor Roca:

—Que Ceuta merece una buena Plaza de Toros y que debe tenerla a la mayor rapidez. De esa Plaza nueva, hermosa nosotros quisiéramos ser los empresarios y pondremos todo cuanto sea de nuestra parte para ello.

Comenta el señor Soto:

—¿Qué negocio es una Plaza de Toros en Ceuta! Mire usted, de Algeciras, si pusieran los vapores los días de corridas le aseguro que venían gentes hasta en los palos. ¡Hagan ustedes la Plaza, hombre, háganla!

Y lo dicen con ese ansia de buenos aficionados y con los deseos enormes de ver que la fiesta brava, la fiesta nacional revive de nuevo en esta Ciudad.

—Del motivo de su viaje, además de lo que me han dicho, ¿pueden darme algunos detalles complementarios?

—Lo sentimos muchísimo. —me dicen— pero de eso quizás habiáremos en otra ocasión. De momento, nada más que decirle que llegamos a presentar nuestras proposiciones al igual que todo aquel que lo desee, según determina el "Aviso", publicado en la Prensa por el Municipio.

—Y a propósito de Prensa— dice el señor Soto —saben ustedes los de EL FARO, la revolución que hay armada en los círculos taurinos de España con estas encuestas y con la construcción de las dos Plazas?

Ya hemos leído nosotros en diversos diarios madrileños y de provincias informaciones sobre el particular y, si lo quiere usted más reciente, las de "Marca" de ayer, donde también se habla de ello.

—¿Quieren ustedes decirme alguna cosa más?

—Nuestro agradecimiento a todos los del periódico por la amable acogida y nuestra promesa de hacer cuanto podamos por la afición local. Y a no olvidar que la Plaza nueva, debe construirse. Para bien de Ceuta, Marruecos y Campo de Gibraltar.

Y tras esas palabras, la despedida. Hoy quizás el vapor correo los vuelva a Algeciras la ciudad hermana, donde ellos seguirán su labor en pro de la fiesta nacional hasta el día 8 o 9 en que volverán a Ceuta.

Aquí tiene el lector las palabras de estos dos empresarios. Palabras que he tenido que acortar, porque si no la encuesta sería muy larga. Ellos, aficionados, empresarios, apoderados puede figurarse el lector cuántas cosas me habrá oído y cuántas anécdotas me ofrecerían y de cuántas figuras célebres del toreo presentadas por ellos, hemos hablado.

Pero como nuestra despedida es nada pronto quizás volvamos a comentar lo mismo, y entonces lo traeré a las páginas.

Mientras tanto reciban los señores Soto y Roca mi cordial saludo.

El arriendo de la Plaza de Toros

Visitas y consultas al Ayuntamiento

Ayer nos informamos, de que el señor alcalde, había recibido la visita de los empresarios taurinos, don José Soto y don Rogelio Roca, de Algeciras, quienes tuvieron con el señor Rojas un cambio de impresiones, pasando después a visitar al señor Meca, secretario general del Municipio, quien les informó sobre la cuestión de la presentación de pliegos y acto de apertura de los mismos.

Se nos dijo también que Marcial Lalanda, había solicitado también el arriendo de la Plaza con arreglo a lo dispuesto por el Municipio, al igual que don Jesús Salvador Carceller, de Valencia, quien ha dirigido un telegrama al señor alcalde, rogando se le envíe un salvoconducto de entrada en Ceuta para los fines relacionados con la Plaza, cosa que, según se nos indica, ya ha sido hecha.

Así, pues, hasta ahora tenemos tres opositores con deseos de ser empresarios de la Plaza de Toros cosa que nos satisface en extremo comunicar a los lectores.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'4.

Temperatura máxima a las 15: 21'6.

Temperatura mínima a las 4: 16'4.

Temperatura media: 19.

Humedad relativa media: 86%

Dirección dominante del viento, E.

Velocidad media del viento: 12 kilómetros.

Horas de sol: 8'50.

Lluvia en las 24 horas: 0'0.

Estado del cielo: nuboso.

Estado del mar: marejada dilla.

Molina S. L.

Electricidad juguetería lozay crist

A. Papeles pintados



ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA centimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papejería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisselot". Razón esta Administración.

COMPRARIA máquina de coser Singer. Razón teléfono 4-8-1.

CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.

COMPRO muebles usados. Pago más que nadie. Razón F. E. 77. Frente Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

VENDO máquina "Singer" secreteo armarios, camas, sillas y sormers. Morro, E. 3.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas

de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.

Alquileres

SE ALQUILA casa. Razón esta Administración.

CEDO habitación independiente. Sitio céntrico. Caballero solo. Razón esta Administración de 12 a 2.

SE ALQUILA habitación caballero solo. Razón: Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

Pérdidas

PERDIDA un llavero, domingo, por Recinto. Granfuerce. Razón: Matadero Público. Oficina.

DELEGACION DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO

Acuerdo de la Delegación de Economía, Industria y Comercio fijando beneficios máximos en la transacción de mercancías al por mayor y detall

Vista la necesidad de regular el mercado de precios, y evitar las anomalías existentes en la actualidad, se establece la siguiente «Tabla de beneficios máximos», en la venta al por mayor y detall:

Nomenclatura de los artículos	% en ventas al por mayor	% en ventas al por menor
Cementos	10 por 100	
Combustibles minerales sólidos	15 por 100	10 por 100
Combustibles minerales líquidos	Tasa	
Lubrificantes		35 por 100
Los demás artículos de vidrios y cristal tallados, esmerilados o decorados que no sean adorno	25 por 100	25 por 100
Barro obrado, loza y porcelana en artículos en la construcción y sanitarios	25 por 100	
Los demás artículos de dichas materias que no sean de adorno	25 por 100	25 por 100
Madera ordinaria y sin labrar y los envases de madera, tablas, tablones, vigas y viguetas	25 por 100	
Madera obrada en muebles y artículos de todas clases		30 por 100
Madera fina en tablones, tablas y hojas	25 por 100	
La misma en muebles y demás artículos		30 por 100
Manufacturas de corcho		30 por 100
Manufacturas de caña, bambú, roten, junco, crin vegetal, paja, viruta, esparto y demás análogos aunque tengan mezcla de otras materias		30 por 100
Alpargatas	15 por 100	15 por 100
Cuero y pieles curtidas	15 por 100	15 por 100
Cajado		30 por 100
Sebo y grasas minerales	15 por 100	15 por 100
Tripas	20 por 100	
Hierros comerciales en todas sus formas, aunque estén galvanizados, estañados o cubiertos de otras materias		25 por 100
Trefilería		25 por 100
Ferretería, tornillos, puntas, clavos, cerraduras, herramientas de mano, herrajes, cocina, caloríferos, molinos de café, máquinas de cortar y picar carne movidas a manos, radiadores, balconajes, verjas, muebles y demás manufacturas análogas	20 por 100	20 por 100
Quincalla, etc.	25 por 100	25 por 100
Cobre y sus aleaciones en barras, cables, alambres, tubos y planchas, cubiertas o nó de otros metales	15 por 100	15 por 100
Las demás manufacturas de cobre y sus aleaciones, estén o no doradas o plateadas, excepto en bisutería	15 por 100	15 por 100
Manufacturas de los demás metales y sus aleaciones, excepto los objetos de adorno	15 por 100	25 por 100
Maquinarias de todas clases y sus piezas, así como los útiles y herramientas de las mismas	15 por 100	15 por 100
Máquinas agrícolas y aperos de labranza	15 por 100	15 por 100
Máquinas de coser, bordar, hacer medias y demás análogos y sus piezas		35 por 100
Material eléctrico		60 por 100
Cables e hilos para instalaciones eléctricas	15 por 100	25 por 100
Fonógrafos, gramófonos y aparatos análogos		35 por 100
Balanzas, básculas y demás aparatos de peso que no sean de laboratorio		30 por 100
Relojes de bolsillo, pulseras y sus piezas, excepto los de metales preciosos		60 por 100
Relojes de mesa, cuadro o péndulo y sus piezas		50 por 100
Máquinas de escribir, calcular, registradoras y demás aparatos automáticos cualquiera que sea su combinación mecánica		40 por 100
Velocípedos, motocicletas, vehículos de conducción para enfermos y niños y sus piezas		30 por 100

LOS DEPORTES

La visita del Barcelona en vias de convertirse en realidad

Adelantábamos al lector hace días la gran noticia. El Club de Fútbol Barcelona tenía el propósito de realizar una excursión por estas tierras. Propósito que había merecido la general aprobación y que para convertirse en realidad necesitó de varias gestiones, llevadas a cabo por el presidente de nuestra Regional señor Prados Peña.

Eliminado ya de la competición "Copa del Generalísimo", dichas gestiones han entrado ya en un período que pudiéramos considerar decisivo, pudiendo por tanto adelantarse que la visita del "histórico" ha de ser una realidad en breve plazo, al menos claro es, que el equipo azul-grana haya decidido cambiar de propósitos.

Aunque extraoficialmente, queda ahí la grata noticia, que en el momento de sernos notificada oficialmente nos apresuraremos a repetir al buen aficionado ceuti.

Como ya dijimos, el Barcelona jugará en Ceuta, Tetuán y Larache y posiblemente en otras ciudades de la Zona.

Sociedad Deportiva Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios de este Club que queda en suspenso la nueva forma de suscripción y que durante los meses de JULIO Y AGOSTO será pasado recibo al débito según la modalidad anunciada, esperándose que en bien del fútbol local no se registren bajas y que durante esos meses serán anotadas las altas sin derecho alguno de entrada, ya que a partir del día 1.º de Septiembre serán exigidas, de acuerdo con lo ya expuesto.

LA DIRECTIVA

Tarjetas de visitas. Cartas Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

LA GRAN FUNCION DEL DIA 30

Reparto de «Sol y Sombra» y artistas que colaborarán en el homenaje a los jugadores de la Sociedad Deportiva Ceuta

Está ya acordado el programa del gran festival que en la noche del día 30 y en el Teatro de los Hermanos Largo (detrás del Jardín del Capitán Ramos) se celebrará como homenaje de simpatía y cariño a los campeones del Grupo XII del Torneo de Clasificación.

En primer término tendrá lugar la presentación del Cuadro Artístico de la Sociedad Deportiva Ceuta que pondrá en escena la comedia de ambiente andaluz, original de Antonio Quintero y Pascual Guillén, que lleva por título "Sol y Sombra", conforme al siguiente reparto:

Carmen Angella Llanderal; Julia, Africa P. Aguilar; Estrella, Consuelo Muñoz; Ramona, María Luisa San Félix; Papilla, Erundina Espi; Pebeta, Carmen Muñoz; Gloria, María de los Santos; Manuel Campos, Juan Morales; Antonio, José Miralles; San Miguel, José Veguita; J. Vázquez, Federico Holgado; El "Monañés", Manolito Muñoz "Niño del Cristal" José Palacios; Aurelio "El Quemado", Juan Varela; "El Risao", Vicente Beneyto; Curro, José Rodríguez; Cartagena, J. G. García.

De este Cuadro Artístico es director José Veguita, actuando como primer apunte José Parrocy y, como segundo apunte, Eugenio Sánchez.

Colaborarán con el Cuadro en este homenaje los siguientes artistas del arte folklórico:

Niño de Córdoba (el genial imitador del Niño de Marchena); Virgilio Sánchez ("el Pelusá") que constituirá una gran revelación; Manolito Ramos, el Joven as de la canción andaluza que tan resonante ovación alcanzó en nuestro festival; Antonito Arenas, el mago de la guitarra y los Hermanos Casanova, geniales y jóvenes caricatas.

Un plantel, como verán de magníficos artistas. De todos son conocidas las irreprochables actuaciones de elementos como Angella Llanderal (a la que creamos imprescindible en todo festival artístico); Africa P. Aguilar, María Luisa San Félix,

Juan Morales José Veguita, y J. G. García (todos ellos veteranos ya de nuestra escena, que es tanto como decir garantía de éxito), a los que esta vez vienen a unirse elementos deseosos de escalar las difíciles cimas de Talía, como José Miralles, Consuelo Muñoz, cada vez más guapa y más artista, José Palacios Muñoz, Varela, Holgado y otros. De los que cabe esperar una gran representación de esa comedia que Quintero y Guillén escribieron para emular la belleza y simpatía de los "Los Chatos".

En cuanto a los artistas que se han prestado para colaborar con estos aficionados del Cuadro Artístico de la Sociedad Deportiva Ceuta... todo lo dicen sus nombres avalados hoy por el éxito obtenido en aquel festival que organizó este Diario y a quienes todos quedaron con extraordinarios deseos de volver a oír y ver actuar.

Como verán, no se puede dar nada más ni nada mejor en una reunión que tiene un carácter de homenaje y cuyos precios son en realidad irrisorios. Lo que justifica ese gran entusiasmo y esa enorme expectación que reina por esta función del día 30, que no dudamos constituirá un señalado acontecimiento artístico.

Uno más si hemos de ser francos. Porque a este seguirán otros. Y así... hasta que la gente se cansa. Cosa que creemos difícil. El público ceuti no suele cansarse de cosas buenas. Por el contrario, las está deseando.

La VII Vuelta Ciclista a España

DELIO RODRIGUEZ VENCEDOR DE LA ETAPA REINOSA-GIJÓN

Gijón, 27.—A las siete y diez de la tarde han entrado los corredores que participan en la Vuelta Ciclista a España, después de haber cubierto la 14 etapa, Reinosa-Gijón, con un recorrido de doscientos cuatro kilómetros. El primero en pisar la cinta fue Delio Rodríguez que livió en el trayecto 5 horas, 50 minutos, 25 segundos. Tras tres han sido cubiertos con un el entró un pelotón compuesto por varios corredores.

El Córdoba vence por 2 a 1 al Belenenses de Portugal

Córdoba, 27.—Los jugadores lusitanos realizaron muy buenas jugadas pero no tuvieron eficacia sus disparos. A los 25 minutos Andrade consigue el único tanto para su equipo. El Córdoba aumenta la presión terminando el primer tiempo con el resultado de uno a cero.

En el segundo tiempo, a los 17 minutos, Arza consigue el empate. A los 40, Vasco, defensa portugués, al despejar un balón lo introduce en su propia meta consiguiendo así el equipo local su victoria. Los jugadores cordobeses fueron ovacionadísimo al terminar el partido. El arbitraje, correctísimo.—A.F.F.L.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

SE REUNE LA COMISION DE FESTEJOS

En la tarde del pasado lunes, reunióse la Junta de Festejos para proceder a la lectura del programa que ha sido confeccionado ultimándose, diversos detalles relacionados con el mismo.

En la tarde de hoy, bajo la presidencia del Excmo. señor gobernador militar, volverá a celebrarse otra reunión para la aprobación definitiva del referido programa.

UN HOMBRE ES ENCONTRADO MUERTO EN LA CALLE

En la Fuente Nueva fué encontrado por un transeunte un cuerpo inanimado, que resultó el del vecino de esta ciudad Antonio Peral Castiçero, el cual había muerto a consecuencia de un ataque de hemorragias, provocado por enfermedad que padecía. Por la Autoridad se ordenó el levantamiento del cadáver y el traslado al Cementerio.

SUSTRACCION DE CARBON

Por agentes de Policía fué detenido y llevado a la Comisaría Joaquín Gallardo Escocén (a) "el Mellizo", el cual en unión de otro que se dio a la fuga apodado "el Toto" transportaban sacos de carbón sustraídos de la estación de ferrocarril.

MALOS TRATOS

Consuelo Rodríguez Calvente denunció a un tal Manuel Ledezma por haberle hecho objeto de malos tratos de palabra y obra.

UN TRIBUO DE PREPARACION

Va a tener lugar en la Capilla de la Bajadilla un solemne tributo de preparación para la bendición de la imagen de la Santísima Virgen del Rosario, que ha sido donada para dicho templo por el Regimiento de Infantería Extremadura número 15, de guarnición en nuestra ciudad.

DEPORTES

La Directiva del Algeciras hace gestiones a fin de que en los días de nuestras fiestas, probablemente el viernes y sábado el

equipo primero local se enfrentará con el Sevilla.

Nos alegra que sea un equipo andaluz el que saite a la cancha del Calvario en dichas fechas, y también valoramos en todo lo que merece el sacrificio del club local, al embarcarse en una aventura de bastantes pesetas, con tal de dar a la afición algecireña dos buenas tardes de fútbol. Por ello es natural que se responda por todos con el máximo cariño a esta predisposición en favor del deporte.

Final de campeonato

Para uno de los días de fiesta, y por la mañana se anuncia asimismo la celebración de la final del Campeonato que en estos días se viene celebrando, final en la que se hará entrega al campeón de la copa donada por el señor comandante de Marina y al subcampeón de la copa donada por la Delegación de la Federación.

Instituto Nacional de Previsión

Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

ADQUISICION DE UN SOLAR

El Instituto Nacional de Previsión necesita adquirir en esta Ciudad con destino a las instalaciones sanitarias de su Caja Nacional de Seguro de Enfermedad un solar.

Los propietarios de solares que deseen venderlos al Instituto deberán efectuar su oferta con arreglo a las bases que se detallan en el anupelo publicado en el número del Boletín Oficial del Ayuntamiento de Ceuta, correspondiente al día 15 del actual.

Ceuta, 22 de Mayo de 1947. El Delegado del I. N. P.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milián Astray, 7. Teléfono 798

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTS.
Crema de Cuba cajetilla de 16	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	5'20
Camel Id. de 20	5'70

CIGARROS Puros	PTS.
Patria el cigarro	0'80
Independientes el cigarro	0'95

LA DIRECCION

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

SALON APOLO

Hoy miércoles 28 mayo 1947

A las 10,30 de la noche

GRAN DEBUT

del acontecimiento artístico del año

PEPITA

Beltrán

y

Juanito

PENNA



Los más fieles intérpretes del Arte Folklórico Andaluz

PRESENTAN SU GRANDIOSO ESPECTACULO

RADIO CINEMA 1947

ALTAS VARIEDADES SELECTAS

con estampas y escenificaciones del autor de "Lluvias de Estrellas"
Salvador Mauri, música del maestro Villajos.

ELENCO ARTISTICO

ANTONITA MERIDA

Estrella del baile andaluz. Anfora de carne, sal y flor.

PASTORA y ROMERO

Formidable pareja de bailes internacionales

José Torregrosa

Formidable guitarrista y cantor hispano-americano.

TERESITA LOZANO

Señorial bailarina de aires regionales

DEANY

Original caricato moderno.

Carmencita López

Bellísima canzonetista

Antoñita Moreno

La muñequita de la danza

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento de los dueños de establecimientos que aún no han retirado de este Negociado las colecciones de cupones correspondientes a sus clientes para el 2.º semestre del año actual que se les concede un plazo improrrogable de CUARENTA Y OCHO HORAS, para que retiren las mismas en estas Oficinas, advirtiéndoles que, caso de no hacerlo se dará cuenta de su desobediencia a la ordenanza por este Centro a la Superioridad para la imposición de la sanción que proceda.

Ceuta, 27 de Mayo de 1947.

El Presidente,
Zifigenio Jiménez.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falango Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-
RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe, 12 1.º. Consulta de 4 a 6.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. -García Cabello

Domicilio: General Yagüe 12. 2.º derecha Consulta de 4 a 6



IMPOSICION DE BRAZALETES A LAS NUEVAS DAMAS ENFERMERAS DE LA CRUZ ROJA

(De nuestro redactor-corresponsal).—Los cursillos que durante algún tiempo se han venido desarrollando en los hospitales para capacitar a numerosas señoritas de la localidad para enfermeras de la Cruz Roja Española, tuvieron en la mañana de ayer, su cierre brillantísimo con la imposición de los brazaletes a las mismas acto que se celebró en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura y que resultó altamente emotivo.

Presidieron las distinguidas damas Excmas. señoras Duquesa de la Victoria —llorada— Beltrán con tan simpático motivo— Ampuero de Varela y de Galera; presidenta de la Asamblea local de las damas; delegado de la Asamblea Dr. Aracama vocales y otras personalidades pertenecientes a dicha Institución benéfica.

También los Excmos. señores generales Galera, Medina Sarmiento, Jiménez y otras autoridades militares y civiles de la Zona y región.

El Paraninfo presentaba bellísimo aspecto con el lleno de un selecto público.

Después de unas palabras del delegado local, en las que puso de manifiesto la labor desarrollada en estos cursillos, la Excelentísima señora Duquesa de la Victoria pronunció un bello discurso dirigido a las nuevas enfermeras sobre las obligaciones y responsabilidades que alcanzaban con la honrosa distinción. Se refirió a la creación del Hospital de la Cruz Roja de Ceuta, solicitando la ayuda de todos por ser obra altamente benéfica y pidiéndoles su valiosa cooperación a la Excmo. señora de Varela, la que entre grandes aplausos, se la prometió ampliamente.

Seguidamente se procedió a la imposición de los brazaletes que lo fueron a las distintas señoritas por las ilustres damas antes citadas y autoridades.

La presencia en el estrado de cada una de ellas fué acogida con grandes aplausos.

Entrada la tarde terminó el acto que, como antes decimos, resultó brillantísimo y de gran emoción.

REGRESO

Precedente de Iñel ha "regreso" por carretera el Excmo. señor don Juan de los Rios Merino director de la Empresa Torres Quevedo S. A., quien visitó al Excmo. Sr. coronel-gobernador y tenientes coronel señores Escamech, Mulero y Canz de

Arana, jefes de los distintos servicios.

En su viaje, el señor de Salas, fué acompañado por los técnicos de la Empresa señores Alarcos y Arbide quienes han continuado a Cabo Juby.

El objeto de la visita ha sido el estudiar la posible ampliación de los medios de telecomunicación con Cabo Juby.

EL PELO DEBE CUIDARSE



como un tesoro. Si se deja caer no tiene remedio. Hay temporadas en las que sin motivo, se cae tontamente. Hoy un poco... mañana más. Es preciso vigorizarlo con

LOCION DE AZUFRE VERI

admirable para evitar que los cabellos pierdan vida y desaparezcan. Les devuelve el brillo y fuerza anterior. Cesa la caída, en seguida.

EMPIECE HOY MISMO ANTES QUE SEA TARDE

En las buenas Perfumierías frascos desde 1 litro a un 1/2 Precios moderados

Si desea un folleto, escriba

a INTEA, Apartado 82 - Santander.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 16 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

Recordatorios en la imprenta FARO

Empresa "Torres Quevedo" S. A. (T.Q.S.A.)

TELECOMUNICACIONES

AVISO

Esta Empresa se complace en poner en conocimiento de sus abonados y del público en general que tiene establecido además de los que figuran en la guía febrero 1947, el servicio interurbano (de abonados y de locutarios) entre sus Centros de PUERTO CAPAZ Y TORRES DE ALCALA y el de CEUTA de la Compañía Telefónica Nacional de España.

En fecha 1-6-47, se inaugura este mismo servicio entre CEUTA y los Centros de:

BENI IDER, RIFFIEN, UAD, AGADIR, EL KRUCH, AKARRAT, AMIADI, BAB DEBIL, BAB TAZZA, BAHAMID, BRAA EL ASEF, TAMOROT, TABATA DE BENI AHMED, BENI ANOS, BENI CORRET, NICERAH TAATOF, JEFFER Y TENIN DE SIQI IAMANI.

En la misma fecha 1-6-47, se inaugura también este servicio interurbano (de abonados y de locutarios) entre el Centro de MELILLA de la Compañía Telefónica Nacional de España y los de AFRAL, MONTE ARRUIT, SFGANGAN, LA FERISIT, ZELUAN, ANCIH ARBA DE TAUBIRT, BAB TIZI, CHEN BENI AMMART, BENI HADIFA, TABARRANT, TIZI IBRI Y TORRES DE ALCALA.

EL GOBIERNO CHINO CONFEREN- CIARA CON LOS COMUNISTAS

Tratará de resolver sus diferencias y poner fin a la guerra civil

Nankín, 27.—El Gobierno chi-
no ha invitado a los represen-
tantes comunistas a una confe-
rencia para tratar de resolver
sus diferencias y poner fin a la
guerra civil.—EFE.

Nankín 27.—La invitación del
Gobierno nacionalista chino di-
rigida a los comunistas para que
envíen delegados y se estudie el
problema de la guerra civil ha
sido hecha por medio de la
emisora central de esta capital,
conectada con otras emisoras, y
la invitación se ha repetido va-
rias veces.

También se ha cursado comu-
nicación en el mismo sentido a
los representantes de la Asocia-
ción nacional de rehabilitación
y socorro chino, para su
traslado a las comunas de la
región.

En los círculos nacionales se

ha declarado "que la paz es un
deber unánime de todo el pue-
blo chino".

Los delegados del Consejo polí-
tico del pueblo habían acordado
resolver la actual crisis nacio-
nal estando dispuestos—se ha
declarado—, a invitar a los de-
legados de los comunistas chinos
a acudir al Consejo político del
pueblo y tratar de los proble-
mas nacionales.

La invitación ha sido hecha
pública mientras que comunistas
y nacionalistas luchan por la
posesión de Changchung, que
la situación de los nacionalistas
en el año pasado.

Los últimos informes proce-
dentes de esta ciudad dicen que
la situación de los nacionalistas
en la ciudad ha mejorado, ana-
diendo que habían reconquista-
do el aeródromo de Chang-
chung.—EFE.

Ha terminado el estudio de las enmiendas pre- sentadas al proyecto de Ley de sucesión

La ponencia correspondiente ha emitido su informe

Madrid 27.—El presidente de
las Cortes Españolas, don Esteban
Bilbao, ha manifestado a los
periodistas que la ponencia
encargada de estudiar las en-
miendas presentadas al proyecto
de Ley de Sucesión, ha termi-
nado sus tareas emitiendo el
correspondiente dictamen.

No quiso anticipar los térmi-
nos de las mismas hasta que las
conozca el pleno de la comisión
especial que ha de estudiarlas y
que, según dijo, será convoca-
do a fines de semana.

Añadió el señor Bilbao que el
día 30, a las cinco de la tarde,
está convocada la comisión de
Dignidad Nacional.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

IMPORTANTE SERVICIO DE LA POLICIA EN MALAGA

Delación de una banda de malhechores

Málaga, 27.—La Policía ha
practicado en las últimas 24 ho-
ras varios servicios de importan-
cia, entre ellos la detención de
una banda de malhechores que
habían cometido numerosos ro-
bos a industriales y comercian-
tes, formada por Francisco Pé-
rez Hurtado, que dirigía la ban-
da, Juan Sabio Salvador Lopez
y Juan Martínez.

También formaban parte de la
banda otros dos sujetos, a los
que se busca activamente.

Han sido recuperados numero-
sos objetos robados, entre ellos
cubiertas de automóviles espe-
cialidades farmacéuticas, botellas
de vinos y licores, máquinas de
escribir, etc.

Estos objetos fueron vendidos
a industriales que también han

sido puestos a disposición de la
autoridad correspondiente.

Igualmente ha detenido la Po-
licía a Enrique Fernández Ar-
tes, de 20 años, que había sus-
traído un bolso con alhajas va-
loradas en cinco mil pesetas,
propiedad de doña Emilia Gar-
cía Blanco que lo había dejado
en el interior de un coche en
la carretera de Málaga.

Los agentes consiguieron la
detención de Enrique a las tres
horas de denunciado el robo.

Asimismo se detuvo a Manuel
Navarro Muñoz, autor de un
anónimo dirigido a un conocido
comerciante de esta plaza en el
que exigía la entrega de veinte
mil pesetas, bajo amenazas.—
CIFRA.

Ayer noche salió con di- rección a Cádiz, el ilustri- simo señor don Antonio Cazalla Morales

En el vapor Pinillo que hizo
anoche la travesía de Ceuta-Cá-
diz, salió con dirección a esta
última capital, el ilustre señor don
Antonio Cazalla Morales acom-
pañado de su distinguida señora
e hijos.

En el muelle, el señor Cazalla
Morales y familia, fueron des-
pedidos por altos funcionarios de
la Delegación de Trabajo y dis-
tintas autoridades locales, así
como un buen número de ínti-
mos amigos.

Por la mañana el señor Ca-
zalla se despidió de las autori-
dades.

Antes de su marcha, fué ob-
sequiado por los funcionarios de
la Delegación e Inspección local
de Trabajo.

Por la tarde, el señor Cazalla,
despidiéndose de nuestro Direc-
tor y demás personal, ofrecié-
nos en su nuevo cargo y
rogándonos hagamos saber a to-
dos, por medio de nuestras co-
lumnas, su sentimiento por no
haber podido despedirse de cuan-
tas personas le distinguen con
su amistad así como de las Em-
presas y productores en general,
a los cuales envía un cordial
saludo desde estas páginas, cosa
que hacemos gustosísimos, de-
seando a don Antonio Cazalla y
familia buen viaje y que su es-
tancia en Cádiz les sea gratísi-
ma.

Recital Marisol Meliveo - Enrique Rodriguez Cobo

Conforme anunciábamos ayer,
esta tarde a las 7:30 en el sa-
lón de actos del Conservatorio
Oficial de Música, actuará la no-
tabilísima tiple ligera, señorita
Marisol Meliveo Diez, con ar-
reglo al interesante y difícil pro-
grama que nuestros lectores ya
conocen.

La acompañará al piano el pro-

fesor del Conservatorio y distin-
guido escritor don Enrique Ro-
driguez Cobo a cuyo cargo, co-
mo solista, figura la segunda par-
te del programa.

Existe justificada expectación
por escuchar este recital que or-
ganiza la Sociedad de Conciertos
de Ceuta, a la que felicita-
mos por anticipado.

53 aniversario de la muerte del Espartero

Sevilla, 27.—Hoy se cumplen
cincuenta y tres años de la
muerte del Espartero.

A pesar del tiempo transcurri-
do, la vieja afición ha recorda-
do la fecha en que murió el
valeroso lidiador y ha acudido a
la tumba donde reposan sus
restos para depositar ramos de
flores.

La entidad benéfica "La Vejez
del Torero" le ha ofrecido tam-
bién una corona.—CIFRA.

Para vender mucho
no deje de anunciar en
EL FARO

Declaraciones de León Blum

(Viene de la primera).

León Blum solicita la ayuda fi-
nanciera de los Estados Unidos
para conseguir la unión de los
países europeos.

Blum dice que la internacional
socialista, que se reunirá en Zu-
rich dentro de poco debería to-
mar la dirección de ese proyec-
to. El veterano político deja a
sus correligionarios la tarea de
acordar si los Estados Unidos de
Europa serán solamente una fe-
deración económica.—EFE.

Nueva línea aérea

Barcelona quedará unida a las grandes líneas aérea comerciales que cubren todo el mundo

Madrid, 27.—Barcelona va a
quedar unida en forma directa
a la red de grandes líneas aé-
reas comerciales que cubren to-
do el mundo.

Próximamente una compañía
holandesa efectuará la línea Bri-
ceña - Ginebra - Zurich - Am-
sterdam empalmando en esta ciu-
dad con el mundo entero.

La inauguración de la nueva
línea tendrá lugar el próximo
día 2 de Junio y se celebrará con
una recepción a la que asistirán
las autoridades de Barcelona.—
CIFRA.

Confusa situación en Nicaragua

(Viene de la primera).
que resuelva cuestiones internas
y externas de los países.

En los círculos diplomáticos
de esta capital se formulan mu-
chas conjeturas sobre si el gol-
pe de Estado tendrá ambiente
nocivo sobre el programa del
presidente Truman relativo a la
cooperación militar de las Re-
públicas americanas.—EFE.

Washington 27. (Urgente).—
El Departamento de Estado anun-
cia que el presidente de Nica-
ragua, doctor Argüello, se ha re-
fugiado en la Embajada de Mé-
jico en Managua.

El Congreso nicaragüense ha
elegido presidente provisional a
Benjamín Larraza, ya que es
declarado Argüello incapacitado
para la presidencia por su fra-
caso en no mantener el orden
público.

El Departamento de Estado ha
aclarado esta información que
ha sido dada por teléfono esta
mañana por el encargado de Ne-
gocios de los EE. UU.

El doctor Argüello se ha refu-
giado con su mujer y once ofi-
ciales de la Guardia Nacional
después de que el Cuerpo diplo-
mático lo acordó así en el Pala-
cio presidencial.

El encargado de Negocios nor-
teamericano no fué a Palacio
porque los EE. UU. no recono-
cen el derecho de asilo.

No hay noticias de que se han-
yan producido derramamientos
de sangre ni desórdenes.—EFE.

Washington 27.—Otras veinte
oficiales de la Guardia Nacional
de Argüello se han refugiado en
distintas Embajadas de Mana-
gua, según informa el encarga-
do de Negocios norteamericano
en aquella capital.—EFE.

Washington 27.—Un portavo-
z del Departamento de Esta-
do, Michael Mac Dearmott, ha
manifestado que todavía no se
ha tomado ninguna medida en
relación con el reconocimiento
del nuevo presidente de Nica-
ragua.

Puso de relieve que en el He-
misferio Occidental es costum-

bre cuando se plantea una cues-
tión de esta índole que se con-
sulte entre las Repúblicas ame-
ricanas para sondear la opinión
general.

El Departamento de Estado
informa que al parecer continúa
el servicio internacional aéreo
con Nicaragua y que únicamen-
te han sido suspendidas las au-
torizaciones de salida a los na-
turales del país.

Añadió que los informes que
dicho Departamento tiene sobre
los acontecimientos en relación
con Argüello coinciden con los
publicados en la Prensa.

Dice asimismo que el general
Somoza se hizo cargo del Poder
en el día de ayer y que mantu-
vo prisionero en Palacio al pre-
sidente Argüello antes de en-
viarlo a la Embajada mejicana.

El Cuerpo diplomático fué
convocado para tratar del asun-
to presidencial mientras la Guar-
dia Nacional rodeaba el Palacio.
—EFE.

¿Está o no Argüello en
la Embajada mejicana?

Méjico, 27.—El ministro de
Relaciones Exteriores Jaime To-
rres, ha manifestado que no tie-
ne noticias de que el presiden-
te de Nicaragua, Argüello, haya
pedido asilo en la Embajada me-
jicana de Managua.

Añadió que Méjico reconoce el
derecho de asilo y que concederá
tal protección a cualquier fun-
cionario nicaragüense que lo re-
clame.—EFE.

LEVANTAMIENTO CONTRA SOMOZA

Guatemala, 27. El general Po-
licarpo Gutiérrez se ha levanta-
do en armas contra el general
Somoza, en Nicaragua, según no-
ticias aquí recibidas.

El Congreso de Guatemala no
protestado contra el golpe de Es-
tado.

El ministro de Nicaragua en
esta población, ha declarado que
el golpe de Estado no se ha con-
sumado aún y que si la justicia
internacional se pone en mar-
cha puede salvarse Nicaragua.—
EFE.

"CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL"



CONCURSO PROFIDEN

**10.515 PREMIOS
POR VALOR DE
186.500 PESETAS**

SOLICITE LAS BASES EN
DROGUERIAS Y PERFUMERIAS

TEATRO HERMANOS LARGO

Hoy 2 grandes funciones, 2. A las 8:30 y a las 11. El gran-
dioso drama en 3 actos y un prólogo de A. M. Omedilla,
versado en la popular murga:

Juan Simón el enterrador o la hija de Juan Simón
Tomando parte los artistas flamencos PEDRO LEON y el
gran estilista RAFAEL BORREGO.